

Polsek Klari Menyiapkan Tiga Pos Pengamanan Menjelang Natal Dan Tahun Baru 2025

KARAWANG - KARAWANG.JURNALIS.ID

Dec 21, 2024 - 19:42



Pokres Karawang, Polda Jabar - Tiga pos pengamanan dan tiga pos pelayanan di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar telah disiapkan. Popam dan posyan ini disiapkan untuk melakukan pengamanan dan pelayanan saat Nataru 2025.

Untuk pos pengamanan dan pos pelayanan masing-masing didirikan di rest area km 57, Terminal Klari dan di jalan raya depan Pasar Kosambi.

“Tentunya pos pelayanan maupun pengamanan ini disediakan dan diharapkan mampu memberikan pelayanan prima dan pengamanan optimal bagi masyarakat,” ujar Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH selaku penanggung jawab pengamanan Nataru 2025 di wilayah hukum kec Klari. Sabtu (21/12/2024).

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH mengatakan posyan dan pospam ini didirikan untuk menjamin keamanan obyek penting di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang menjelang perayaan tahun baru 2025.

Sementara itu, para personil gabungan digeser pada masing-masing pos dan titik lokasi strategis yang akan di lintasi oleh masyarakat yang akan pulang kampung saat libur panjang dalam rangka perayaan Natal dan tahun baru 2025 serta masyarakat yang melaksanakan malam puncak pergantian tahun.

Kapolsek Klari menambahkan perayaan natal dan tahun baru merupakan agenda nasional yang rutin dilaksanakan setiap tahun. Perayaan nataru menjadi momen penting bagi masyarakat untuk beribadah, bersukacita, berlibur dan berkumpul bersama keluarga sehingga akan berdampak pada meningkatnya mobilitas serta aktivitas masyarakat secara masif di berbagai daerah.

“Demi menjamin keamanan Nataru, Polri bersama TNI dan stakeholder yang ada di wilayah Klari akan terus melakukan pengamanan sampai menjelang Natal dan tahun baru tiba.” jelas Kompol H Andryan Nugraha.

Kegiatan pengamanan tersebut dilaksanakan selama 13 hari mulai 21 Desember sampai dengan 2 Januari 2025. Operasi ini melibatkan gabungan personil Polsek jajaran Polres Karawang yang serta dari stakeholder lainnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain